

AMENAGEMENT : Bornel va reconvertir une friche en parc

La commune nouvelle de Bornel dans l'Oise, vient de faire l'acquisition d'un terrain en friche de 1,37 hectares, qui appartenait auparavant à la société Clal-Louyot travaillant dans la métallurgie, qui l'avait ensuite vendu pour un projet de lotissements. En raison du sol pollué, la construction avait été avortée et la commune vient de racheter le terrain dans le but d'y construire un espace de verdure au coeur du centre-ville, qui comprendra notamment une allée piétonne, un parcours santé et des espaces paysagers.

www.mairie-bornel.fr